

## REUNIÓN POR TIERRAS DEL CID

*Por Natividad Jaime Santamaría*



De nuevo estamos en Mayo y llegó la fecha de nuestro reencuentro. A pesar de que no ha pasado un año desde que nos vimos en Córdoba la convocatoria ha sido todo un éxito y hemos sido casi un centenar los que hemos acudido a la bonita ciudad de Burgos para celebrar nuestro encuentro.

El día 14 fuimos llegando en coche, autobús o tren. Nos alojamos en la Residencia Logística Militar Dos de Mayo y allí, conforme íbamos llegando, fuimos saludando y abrazando a los compañeros.

A las 7 de la tarde se procedió a entregar las credenciales a todos y a continuación pasamos al comedor para «La Cena del Encuentro».

Antes de empezar se procedió a entregar el Pin de Oro, los carnets a los nuevos socios y los premios de los concursos de Relatos y Fotografías.

A una hora prudencial después de las tertulias, risas y recordar muchas anécdotas, nos retiramos a descansar porque al día siguiente había que madrugar.

El día 15 después de desayunar salimos en dirección a La Cartuja de Miraflores, allí nos esperaba la guía que nos acompañó en el recorrido detallando todas las maravillas que alberga este monasterio.

De allí nos trasladamos al Museo de la Evolución Humana.

Una visita interesantísima y muy bien explicada por la guía.

Después fuimos paseando hasta El Círculo de la Unión donde celebramos «La comida de Hermandad».

Al terminar, vuelta a la Residencia a celebrar la Asamblea General.

Había muchos temas a tratar y se alargó mucho. En nuestra Página podéis leer el Acta.

Tras unos minutos de descanso se procedió al acto de Presentación del nuevo libro sobre nuestros colegios.

En esta ocasión, Historia de los colegios de La Inmaculada, Santiago y Santa Bárbara y San Fernando.

Nuestra presidenta Marta González Bueno inició la Presentación y a continuación sus autores contaron el proceso que había llevado su escritura. Tanto Santiago como Jaime y Jesús hablaron con el corazón, se emocionaron y nos contagiaron su emoción a los presentes.

Luego se repartieron los libros que estaban encargados y a los que lo quisieron.

He de decir que hay mucho que leer y está lleno de fotos.

A continuación degustamos un catering y nos retiramos.

El día 16 a las 9:30 salimos en bus hacia la Catedral para la visita guiada.

Creo que todo el mundo estamos enterados de lo que representa en el gótico la Catedral de Burgos. Una maravilla, cada rincón tiene su historia que la guía se esmeraba en explicar. No faltó contemplar el famoso Papamoscas dando las horas.

Después oímos la Misa en la capilla de Santa Tecla, al final como es habitual entonamos «La muerte no es el final» recordando a nuestros padres y a los compañeros que nos han dejado mientras depositamos en el Altar una vela con la Bandera de España.

Después volvimos a la Residencia para nuestra «Comida del Adiós».

Al acabar, empezaron las despedidas, besos, abrazos y buenos deseos para podernos encontrar el año que viene que nos reuniremos en Salamanca. Fue la ciudad elegida por mayoría en la Asamblea.

La Pinfanada ha sido todo un éxito. El alojamiento perfecto, todo el personal nos ha atendido de maravilla.

Solo queda dar las gracias a los que han organizado el encuentro por el cariño y dedicación que han puesto.

Mil gracias de corazón.

iiiiHasta el año que viene!!!!